
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0312/2010 der Stadtratsfraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN  

betreffend Dringender Handlungsbedarf an Schulen  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die innerhalb der Verwaltung zuständige GWM teilt zur Beantwortung der Anfrage 

Folgendes mit: 

 

1. Sind der Verwaltung Fälle bekannt, bei denen eine Gefahr für Schülerinnen und 

Schüler  

 besteht?  

 

Der GWM sind keine weiteren Fälle mit Gefahrenpunkten bekannt. 

 

 

2. Wie erhebt die Verwaltung solche Fälle? 

 

Grundsätzlich werden Unfallgefahren durch die Hausmeister der GWM gemeldet. 

Darüber hinaus wird das Außengelände von Schulen regelmäßig sicherheitstech-

nisch überprüft. Gegen-stand der Überprüfung bei den wöchentlichen Begehun-

gen sind Spielgeräte, aber auch Ausstattung, Bänke, Tore und Einzäunung. 

 

 

3. Wie sind die Planungen, bei dringendem Handlungsbedarf Sanierungen bzw.  

 Reparaturen schnellstmöglich vorzunehmen? 

 

Nach bekannt werden von Gefahrenstellen, werden diese sofort beseitigt oder 

abgesperrt. 

 

 

4. Wann ist die Reparatur des beschädigten Zaunes an der IGS Bretzenheim vor-

gesehen? 

 

Der Reparaturbedarf an der IGS Bretzenheim ist der GWM bekannt. Im Dezember 

2009 wurde der Gehölzaufwuchs der terrassenförmigen Geländeausformung zu 

den Kellergeschossen der Gebäude 1,2 und 3 stark zurück geschnitten, um die Be-

lichtungsverhältnisse der Räume zu verbessern. Dabei wurde auch die hölzerne 

Absturzsicherung freigelegt. Fast im gesamten Bereich sind die Pfosten und Quer-

riegel durch Fäulnis beschädigt, sodass eine Erneuerung erforderlich ist. Die In-

standsetzung ist für März 2010 vorgesehen. 
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